

02.08.2006

Was ich nicht weiss, macht mich nicht heiss

Tiertransporte durch die Schweiz

Genau das ist das Motto, unter welchem der Tierschutz in der Schweiz zu laufen scheint. Vom Verein gegen Tierfabriken (VgT) habe ich erfahren, dass geplant ist, grässliche internationale Tiertransporte durch die Schweiz zuzulassen.

Viele denken, dass man in der Schweiz mit gutem Gewissen tierische Produkte kaufen kann. Es heisst, dass wir ein strenges Tierschutzgesetz haben und es den Tieren bezüglich Haltung usw. recht gut geht. Dieser Meinung ist man, solange man blindlings vertraut und nicht aktiv hinschaut. Diesbezügliche Informationen werden möglichst vertuscht. Schade, für mich würde eine Mitteilung betreffend die eingangs erwähnten Tiertransporte auf die erste Seite meiner Tageszeitung gehören.

DENISE WALSER, NIEDERROHRDRF



Argus Ref 23790505